

Finanzielle Auswirkungen

Finanzielle Auswirkungen:	<input checked="" type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
Auswirkungen auf den Stellenplan:	<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein	
Auswirkungen auf den Klimaschutz:	<input type="checkbox"/> positiv	<input checked="" type="checkbox"/> neutral	<input type="checkbox"/> negativ

Im Investitionsplan 2022 wurden Haushaltsmittel in Höhe von 150.000,-- € für die Planungsleistungen Neubau Wasserwerk veranschlagt.

Sachverhalt:

Der Eigenbetrieb Wasserwerk hat eine Voruntersuchung mit Erstellung einer groben Kostenschätzung für den Neubau des Wasserwerks durchführen lassen und auf diesen Erkenntnissen eine EU-weite Ausschreibung für die Architekten- und Ingenieurleistungen durchgeführt.

Für die Planung des Wasserwerks wurde ein interdisziplinäres Team (Bietergemeinschaft) aus einem/er Architekt/in für die Planung der Gebäude sowie ein/e Ingenieur/in für die Planung des Ingenieurbauwerks Wasserwerk gesucht.

Die Planungsleistungen für die Verfahrenstechnische Ausrüstung, Tragwerksplanung, Meß- und Regeltechnik sowie Haustechnik werden separat in einem Verhandlungsverfahren zu einem späteren Zeitpunkt vergeben.

Die Kohler Grohe Architekten aus 70597 Stuttgart wurden mit der Betreuung des zweistufigen Vergabeverfahrens beauftragt.

Auf Grund der Teilnahmeanträge wurden drei Bewerberteams ausgesucht (Bieterauswahl) und am 13.07.2022 zum Verhandlungsgespräch eingeladen.

Bei den Verhandlungsgesprächen nahmen drei Vertreter des Gemeinderats und Vertreter der Verwaltung/Wasserwerks teil.

Die Bewertung der Bietergemeinschaften wurde auf Grund einer Bewertungsmatrix erstellt von Kohler Grohe Architekten durchgeführt (s. Anlage).

Die Vergabe der Planungsleistungen wurde an die Bietergemeinschaft Ingenieurbüro Alwin Eppler mit Architekturbüro arche´ techne´ neos für den Neubau Wasserwerk empfohlen.